

La recreación del frente de Aragón devuelve a Torre de Arcas a 1938

REDACCIÓN / Alcañiz
Torre de Arcas acoge desde ayer, y durante todo el fin de semana, la II Recreación Histórica frente de Aragón con el recuerdo de la ofensiva de marzo de 1938 en la zona del Maestrazgo.

La Asociación Cultural Frente de Aragón ha elaborado un programa con actos que comenzaron ayer con la inauguración de la exposición La Guerra Civil Española 70 años después.

Hoy por la mañana se concentran los grupos de recreación, con un total de 80 personas llegadas de distintos puntos del país y también de Francia, así como la inauguración de la feria militar.



Luego se distribuirán los campamentos de cada bando y sobre las 16 horas comenzará un simulacro de la defensa del puente de entrada al municipio por parte de los republicanos y su repliegue hasta la plaza.

Por la tarde, también habrá conferencias a cargo de Valentín Solano, bajo el título La batalla de Teruel, y de José María Maldonado, sobre el Blitzkrieg (doctrina militar traducida literalmente como guerra relámpago) en el Bajo Aragón. Las ponencias irán seguidas de la presentación de la nueva revista Militar ARES por parte de la Editorial Gallan Books.

De todas formas, el plato fuerte será mañana domingo con la recreación de un simulacro de combate en el campo entre los dos ejércitos, sobre las 12 horas. También se podrá disfrutar de una ambientación de coches antiguos.

[Más información en la edición impresa](#)